

ショートステイ松葉園通信 令和7年12月号



皆さんこんにちは。11月は日本で初めてデフリンピックが開催されました。1924年にパリで第1回大会が開催されて以来、100回目となる記念大会でした。デフリンピックとは、聴覚に障害のある方が出場する国際大会で、オリンピックのように様々な競技があります。選手はスタートの音などが聞こえないため、選手の見えるところに光で合図を出したり、審判が旗を振って選手に知らせたりすることにより、スムーズに競技が行えるように配慮されています。こういった工夫は介護にも通じることだと思います。介護が必要になった方でも、その方の何をサポートすればその人らしい生活を送れるか考える…。デフリンピックは介護の大切な視点を再確認させてくれました。

※ サービス等についてのお問い合わせは右記担当者まで
お気軽にご連絡下さい。

〒270-0237

千葉県野田市中里43番3

電話 04-7128-0111

Fax 04-7128-0112

Mail info@matsubaen.or.jp

(担当者)

相談員 倉持 史明

空室情報はコチラ



<http://matsubaen.or.jp/>